



ESCUELA UNIVERSITARIA
DE MAGISTERIO
FRAY LUIS DE LEÓN

Congreso Internacional de Centros Universitarios Católicos de Formación de Educadores

RESCATAR LA EDUCACIÓN

Valladolid (ESPAÑA), 30 de noviembre – 1 de diciembre de 2024

CARTA DE PRESENTACIÓN Y CALL FOR PAPERS

Estimado/a Sr./a:

La Escuela Universitaria de Magisterio Fray Luis de León (Valladolid) y la Universidad Católica “Sta. Teresa de Jesús” de Ávila (UCAV, en colaboración con la Universidad Católica de Valencia, la Universidad de Navarra y la Universidad Abat Oliba CEU (Barcelona), invitan a todos los interesados en las cuestiones relacionadas con la formación de maestros y de profesores a participar en el Congreso Internacional de Centros Universitarios Católicos de Educadores *Rescatar la educación* el 30 de noviembre y el 1 de diciembre de 2024 en Valladolid (España), en una doble modalidad presencial y vía *streaming*. El congreso podrá seguirse en español y en traducción simultánea al inglés.

Teniendo presente el Informe Delors a la UNESCO de la comisión internacional sobre la Educación del s. XXI, que subrayó la contribución ineludible de la educación para el desarrollo de los pueblos y la importancia del “saber ser”, surge la pregunta por *qué* educación y *qué* educadores pueden afrontar tales retos.

En efecto, toda Pedagogía tiene como fundamento una Antropología, pues todo acto educativo aspira a formar al sujeto conforme a una idea de qué es la persona humana. En un tiempo histórico en que se desdibuja el sentido del ser humano y de la verdad, y en el que se corre el riesgo de confundir innovación con educación, la honda reflexión sobre la persona humana, y sobre los agentes y teorías pedagógicas que intervienen en la educación se convierten en tareas prioritarias de los centros de formación de educadores. Por ello, tal reflexión será camino inexcusable de la indagación que pretende el Congreso. Pensamos que esto, junto con la apertura atenta tanto a los signos de los tiempos como a la tradición educadora que nos precede, y la profundización en las claves de la pedagogía de la fe en el ámbito universitario, nos sitúa en la órbita de responder óptimamente como centros católicos a la formación de maestros, profesores y educadores sociales que necesita la sociedad de nuestro tiempo.

Por este motivo, el Congreso se articula en torno a cinco ejes temáticos que buscan recoger las diferentes dimensiones del desafío educativo centrado en la persona:

- Educación y Antropología
- Teoría de la educación
- Formación de formadores
- Pedagogía de la fe en la universidad
- Historia de la educación católica

Invitamos a todos los investigadores y educadores a asistir al Congreso y a enviar una propuesta de comunicación en la línea de los ejes temáticos mencionados.



El plazo de inscripción al congreso finalizará el **15 de Noviembre de 2024**. Los participantes que presenten comunicación deberán realizar la inscripción antes del envío de su comunicación.

NORMAS PARA LAS COMUNICACIONES

A. NORMAS PARA EL ENVÍO DE COMUNICACIONES

Los trabajos han de ser originales y podrán ser escritos y leerse en español e inglés. Todos los trabajos tienen que relacionarse con alguna de las líneas temáticas del Congreso.

Aquellas personas interesadas en presentar una comunicación en el Congreso han de enviar su "abstract" de 500 palabras como máximo, subiéndolo a la plataforma de registro y acceso de este sitio web antes del 30 de julio de 2024.

En caso de que el "abstract" sea aceptado, si desean optar a la publicación, deberán subir su contribución de 7000-9000 palabras en Word y Times New Roman 12, interlineado 1,5 pto. antes del 1 de octubre de 2024.

B. NORMAS PARA LA PRESENTACIÓN ORAL DE TRABAJOS

El Comité científico seleccionará aquellos trabajos que se presentarán públicamente durante el Congreso. La presentación de los trabajos podrá hacerse de manera presencial o de manera online síncrona, es decir, en tiempo real. Los participantes que presenten una comunicación dispondrán de 15 minutos para su exposición. La lectura de los trabajos es personal e intransferible. En caso de que haya varios autores en una comunicación, al menos uno de los autores deberá encargarse de la misma, ya sea de manera presencial o virtual. Para defender públicamente una comunicación es necesario que todos los autores estén inscritos en el Congreso como comunicadores.

C. NORMAS PARA LA PUBLICACIÓN DE TRABAJOS SELECCIONADOS

Los mejores trabajos podrán ser publicados en una monografía publicada en la editorial Peter Lang (Q2) o en la revista *Cuadernos de pensamiento*. El Comité organizador se reserva el derecho de selección y distribución de los trabajos que se propondrán a la editorial o a la revista para la publicación. La editorial y la revista se reservan el derecho de admisión con sus propios procedimientos de supervisión de la calidad científica.

Los idiomas de publicación serán el español y el inglés. Se comunicará a los autores oportunamente las normas de publicación en cada caso.

Le agradeceríamos si pudiera difundir y promocionar esta iniciativa entre profesores y alumnos de su universidad. Asimismo, invitamos a todos los investigadores y educadores a asistir al Congreso y a enviar una propuesta de comunicación en la línea de los ejes temáticos que mencionamos en el "call for papers". Enviamos adjunto el programa.

A la espera de sus noticias, agradecemos su atención.

COMITÉ ORGANIZADOR